

Antrag

28.04.2024

Radwegsanierung Engelschalkinger Südseite zwischen Arabellastraße und der Kreuzung Cosima-/Vollmannstraße

Die LHM wird gebeten, den Radweg in der Engelschalkinger Straße auf der Südseite von Höhe Arabellastraße bis zur Kreuzung Cosimastraße/Vollmannstraße auszubessern oder ggf. komplett zu sanieren.

Begründung:

Der Asphalt des Radwegs ist in diesem Abschnitt von den Baumwurzeln sehr stark beschädigt und gesprengt, sodass ein zügiges Fahren kaum möglich und gerade auch in der Dunkelheit, sehr gefährlich ist, wenn die Unebenheiten nicht zu sehen sind, weil auch die Beleuchtung des Radwegs sehr sparsam ist.

Antragsteller*innen:

Margarete Greber-Schmiedinger, Marianne Moser, Gunda Krauss

+ Fraktion Bündnis 90/Die Grünen